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Éditorial | p. Cassiel  

’est la rentrée !!  
 
 

 

Les enfants découvrent de 
nouveaux camarades de classe et 
professeurs, les adultes reprennent 
aussi le chemin du travail avec son lot 
de nouveautés et parfois 
d’incertitudes, et les retraités 
commencent enfin leurs vacances 
après les  
babysittings de  
l’été !  
 
 

La rentrée, c’est aussi le moment 
d’accueillir les nouveaux ! Dans notre 
paroisse, nous accueillons notamment 
un nouveau prêtre, le P. Jeannot 
Rakotonindrainy, missionnaire de la 
Salette et malgache d’origine en 
mission en France depuis plusieurs 
années (cf. p. 3). À partir de mi-
septembre il sera avec nous à mi-
temps, les mardis et les week-end, en  
 

restant à mi-temps au service de sa 
communauté religieuse, dont il est le 
supérieur provincial. 

 
 

Nous accueillons aussi un séminariste, 
Guillaume Tellène, qui sort de 
propédeutique et qui viendra nous 
visiter quand l’emploi du temps du 

séminaire de Lyon le 
permettra (cf. p. 3). 
Bienvenue à vous deux ! 
 

Bienvenue aussi à toutes les 
personnes et toutes les familles qui 
nous ont rejoints depuis ces mois 
d’été. Toute la communauté de la 
paroisse Saint-François d’Assise est 
heureuse de vous accueillir ! Rendez-
vous le 24 septembre pour la journée 
de rentrée (cf. p. 4-5) ! 
Et mon rêve pour ce début d’année, 
c’est que tous, tous les paroissiens,

 

C 

… “Bonjour, bienvenue, c’est 

comment votre prénom ?... 

mailto:maison-paroissiale.stfa@orange.fr
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nous nous sentions pendant deux 
mois “responsables de l’accueil” (ça 
serait un peu fastidieux de confier une 
lettre de mission à chacun, mais 
considérez que cet édito en fait office 
:) ), et que, tous, nous allions à la 
rencontre des nouveaux - et des 
anciens - que nous ne connaissons pas 
et qui fréquentent les mêmes bancs 
(ou les mêmes zones de bancs) que 
nous le dimanche !  

Pendant deux mois, essayons de 
dépasser nos timidités, notre confort 
relationnel et nos éventuels 
sentiments d’illégitimité pour 
déployer l’amour autour de nous, en 
nous intéressant les uns aux autres, en 
particulier à ceux qui sont seuls et 
ceux qui découvrent la communauté : 
“Bonjour, bienvenue, c’est comment 
votre prénom ?... Je vais prier pour 
vous”. Bonne mission à chacun ! 

 

 

 
 

 

  

 

  

 

P. Cassiel – curé 

perecassiel@gmail.com 

 

P. Corentin 
corentinmeignie@gmail.com 

Fête de rentrée de la paroisse 
 

Messe à 10h30 à St J Baptiste B-J 
suivie d’un repas partagé                               

au lycée St Marc – Nivolas-Vermelle 
(page 4 et 5) 

Le Congrès Mission... rassemble du 29/09 au 

01/10 à Lyon des milliers de chrétiens pour réfléchir 
à la question: « comment proposer l’Évangile à la 
société  actuelle ? ».        (page 7) 

17 septembre Pèlerinage à la Salette 
 

(page 6) 

P. Jeannot 
jeannotndrainy@gmail.com 

24 septembre 

29/09-1 octobre 
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       Nouveaux dans la paroisse !  
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

************************************************* 
 

Bonjour à tous, 
 
 

e m'appelle Guillaume, 28 ans, je suis un nouveau 
séminariste pour le diocèse de Grenoble-Vienne. 
Bourgoin-Jallieu sera ma paroisse d'insertion. J'ai reçu 

cette nouvelle avec joie, connaissant la paroisse St François 
d'Assise pour son dynamisme ! Je serai avec vous aussi 
souvent que les contraintes du séminaire le permettront. 
 

Concernant mon parcours, j'ai grandi dans le Vaucluse 
avant de faire mon droit à Montpellier et de travailler comme juriste d'entreprise à 
Grenoble. Je redécouvre le Christ vers l'âge de seize ans. Commence alors un chemin 
de recherche et d'engagement dans l'Église jusqu'au discernement vocationnel et le 
choix de cheminer vers le sacerdoce. 
Dans mon parcours j'ai été marqué par de beaux témoins de la foi, notamment une 
grand-mère aimante, une tante consacrée, des amis mariés, des communautés, des 
prêtres, etc… J'ai aussi grandi grâce à certaines spiritualités, comme celle de saint 
François de Sales ou de Ste Thérèse de l'Enfant-Jésus, ou par certains auteurs, comme 
Charles Péguy.  
Ainsi, après une belle année de propédeutique à Paray-le-Monial, je me suis senti 
appelé au sacerdoce dans ce beau diocèse.  
Je prie pour me laisser accueillir par vous durant cette année. Dans la joie de vous 
rencontrer bientôt !      Guillaume Tellène  

J 

Père Pierre Jeannot RAKOTONINDRAINY 
 

Religieux Missionnaire de Notre Dame de La Salette dont il 

est le supérieur provincial de France, il a été ordonné prêtre 

en 1992 et était jusque-là administrateur de la paroisse La 

Croix de Belledonne dans notre diocèse (Domène). 

Dimanches 
gourmands              

page 15

RDV  dimanche               
01 octobre à 12h                 

à la Maison 
Paroissiale 

Repas partagé              
suivi de jeux 

1 octobre 
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Rentrée Paroissiale – Dimanche 24 septembre 

                         10h30 messe à l’église St Jean Baptiste (Bourgoin-Jallieu) 

12h00 Repas partagé au Lycée Saint Marc  

(chemin de la Poudrière – Nivolas-Vermelle) 

14h00 Réflexion paroissiale avec le CPP  

sur la vision et la mission paroissiale au Lycée St Marc 

Le 24 septembre prochain, c’est la rentrée paroissiale !! Oui, c’est un peu plus tôt que 
d’habitude, nous faisons cet essai pour cette année. 

Comme vous le savez peut-être, à l’occasion de la coupe du monde de Rugby, la ville de 
Bourgoin accueille cet automne l’équipe de rugby d’Italie… et a besoin des chaises dont 
nous nous servions habituellement pour la messe au gymnase du Lycée Saint Marc. 

Nous n’allons pas pour autant vous proposer de venir au Lycée st Marc avec une chaise 
pour la messe. L’option que nous avons retenue est de célébrer ensemble l’eucharistie à 
l’église St Jean-Baptiste à 10h30, et de nous retrouver ensuite pour le repas et                    
l’après-midi au Lycée Saint Marc. 

Un covoiturage sera organisé après la messe pour rejoindre ce temps fraternel et 
communautaire, pendant lequel nous allons continuer ensemble le travail évoqué au 
dernier CPP1 (cf. le compte rendu du CPP dans le bulletin de cet été) : définir ensemble 
une vision (une image inspirante qui suscite passion et désir d'action) et une mission 
pour notre paroisse (ce pour quoi nous sommes là, notre raison d'être en tant que 
paroisse) ! 

Ce processus s’inscrit dans la suite des nombreuses enquêtes paroissiales, démarches de 
rencontre dans les Relais et secteurs de la paroisse, ainsi que CPP de ces dernières 
années. 
 

Cette démarche ecclésiale importante, à l’écoute de l’Esprit-Saint, a pour but d’orienter 
nos forces dans une même direction. Il ne s’agit pas de suggérer à l’équipe paroissiale de 
nouveaux projets à mettre en œuvre, mais de vivre ensemble un temps de conversion 
personnelle pour choisir une direction et un plan d’action motivants, où chacun ressort 
transformé et porteur de la mission. 
 

Pour rappel, voici un extrait du bulletin de juin 2017 qui parlait déjà de cette démarche, 
à reprendre régulièrement pour toujours se la réapproprier ! 

 

« Faute de vision, le peuple périt » Pv 29, 18 

 
1 Conseil Pastoral Paroissial : rencontre qui réunit tous les responsables de ministères et de 
mouvements dans la paroisse. 
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Qu’est-ce qu’une vision ?  
 

Une vision est une image claire d’un futur désirable, donnée par Dieu, à travers :  

• les orientations de l’Église (vision donnée 
par les Écritures, le Pape, l’évêque) 

• les désirs ou les insatisfactions qu’Il met 
dans le cœur du Pasteur 

• les besoins, voire les cris du Peuple de Dieu  
La vision pastorale se trouve donc à l’intersection de 

ces trois réalités : le projet de Dieu transmis par 

l’Église, le cri du Peuple et le cœur du Pasteur.  
 

À quoi sert une vision ?  
- Elle donne une direction à long terme 

- Elle apporte de la clarté et un élan 

- Elle aligne et fédère les énergies 

- Elle aide chacun à trouver sa propre place  

- Elle donne des forces et du sens aux personnes pour accomplir leur mission 

- Elle permet de dire « oui » à certaines choses et « non » à d’autres.                                                        

 

Notre vision pastorale communautaire part souvent de nos « saintes insatisfactions » 
partagées, de la conviction que les choses ne sont pas comme elles devraient être et 
qu’elles pourraient être meilleures. Posons-nous alors les questions :  

* Quel est le désir profond qui habite mon cœur pour la mission de l’Église              

aujourd’hui, là où je suis engagé́ ? 

* Qu’est-ce qui me passionne ? 
* Qu’est-ce qui est à l’origine de ma conversion, de mon appel, et qui est                            
« déçu » ?  
* Qu’est-ce qui me touche de plus en plus et que je veux approfondir, 
m’approprier ?  

Un exemple : une vision du pape François pour l’Église de notre temps :  
(Extraits de l’interview du pape François à la revue jésuite La civiltà cattolica , août 2013) 
« Je vois avec clarté que la chose dont a le plus besoin l’Église aujourd’hui c’est la capacité 
de soigner les blessures et de réchauffer le cœur des fidèles, la proximité, la convivialité. 
Je vois l’Église comme un hôpital de campagne après une bataille. Il est inutile de 
demander à un blessé grave s’il a du cholestérol ou si son taux de sucre est trop haut ! 
Nous devons soigner les blessures. Ensuite nous pourrons aborder le reste. 
Soigner les blessures … Il faut commencer par le bas. L’Église s’est parfois laissé enfermer 
dans des petites choses, de petits préceptes. Le plus important est la première annonce : 
“Jésus Christ t’a sauvé !” 
Au lieu d’être seulement une Église qui accueille et qui reçoit en tenant les portes ouvertes, 
efforçons-nous d’être une Église qui trouve de nouvelles routes, qui est capable de sortir 
d’elle-même et d’aller vers celui qui ne la fréquente pas, qui s’en est allé ou qui est 
indifférent. Parfois celui qui s’en est allé l’a fait pour des raisons qui, bien comprises et 
évaluées, peuvent le conduire à revenir. Mais il y faut de l’audace, du courage. » 
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Pèlerinage diocésain à la Salette 

  

Dimanche 17 septembre 

À partir de 9h30 > accueil des  pèlerins 
10h – 12h  > confessions 
10h   > message de la Salette, chapelet  

médité sur le lieu de l’apparition,         

chemin de croix 
11h – 12h  > intervention de Mgr J-M. Eychenne 
12h30   > déjeuner 
13h30 – 14h  > procession mariale 
13h30   > confessions, message de la Salette,  

                                        prière des frères 
15h – 16h30  > Eucharistie, bénédiction des couples célébrant un 
anniversaire de mariage, jubilaires de l’année (10, 25, 50 ou 60 ans)  

 
     Samedi 16 septembre 

- Pour la marche-pèlerinage du samedi : inscriptions avant le 10 septembre en 
ligne sur www.diocese-grenoble-vienne.fr 

Renseignement et contact : pelerinage@diocese-grenoble-vienne.fr 
- Pour la montée en vélo du samedi : inscriptions avant le 10 septembre en ligne 

sur www.diocese-grenoble-vienne.fr 
Renseignement et contact : charlottemeignie@gmail.com  
Bien remplir un formulaire par personne 
 
 
 

 

http://www.diocese-grenoble-vienne.fr/
mailto:pelerinage@diocese-grenoble-vienne.fr
http://www.diocese-grenoble-vienne.fr/
mailto:charlottemeignie@gmail.com
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Congrès mission ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

otre monde, et donc notre Église, vivent de profondes mutations. Le nombre 
de prêtres diminue par rapport aux territoires des paroisses qui 
s’agrandissent, ce qui fonctionnait hier dans nos paroisses n’est plus 

forcément pertinent aujourd’hui, nous sommes invités à nous déplacer, à nous 
réinventer, à nous convertir pour correspondre non pas à ce que nous avons toujours 
fait, mais à ce que Dieu attend de nous aujourd’hui, dans notre réalité, dans la réalité 
de notre monde de 2023. 
Pour nous aider à ne pas subir ces changements profonds mais à les anticiper et les 
vivre avec élan, voici une proposition : Les 29 septembre-1er octobre, dans la suite de 
notre journée de rentrée, rendez-vous en paroisse à ce grand événement national 
qu’est le Congrès Mission ! 

Le vendredi, il y a une journée spéciale pour les catéchistes ou pour les couples. 

Le samedi (surtout) et le dimanche (aussi) : des conférences, des ateliers, des stands 
de découverte, des temps de prière, des rencontres, pour être renouvelés dans notre 
vie chrétienne ! 

Les inscriptions et les infos sont ici : https://lyon.congresmission.com/ Si vous 
hésitez, privilégiez la journée du samedi (soirée comprise) qui est la plus riche en 
propositions ! 

Merci aussi de signaler votre inscription sur ce formulaire 
(urlz.fr/mT3K ou QR code de cette page) pour pouvoir 
éventuellement covoiturer ou trouver des solutions de 
transports en commun ! Attention, il ne s’agit pas de l’inscription 
au week-end, juste d’un signalement de votre participation à la 
paroisse !! 

N 

https://lyon.congresmission.com/
https://urlz.fr/mT3K
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M e r c i   ! ! ! 
 

erci à ceux qui terminent leur mission particulière au service de la 
paroisse ! 
Nous pensons à Marie-Thérèse Maguet et Philippe Jullien, qui quittent 
l’équipe paroissiale au terme de leur mandat (respectivement 6 ans et 3 

ans). Ils ont notamment dû traverser la période du Covid et les récentes péripéties 
paroissiales... sans compter l’arrivée d’un nouveau curé, qui est toujours 
déstabilisante ;). Merci pour leur présence, leur énergie et leur discernement mis au 
service de la paroisse pendant ces années. Philippe Jullien prend avec son épouse, 
Isabelle, des responsabilités auprès du nouveau territoire des Scouts et Guides de 
France dont nous faisons partie. Belle mission à eux ! 
Merci à Thérèse Ferlin, qui termine près de 4 ans de coordination de l’équipe caté 
(en transition cette année), avec à ses côtés Sandra Viretti, qui arrête aussi sa mission 
dans l’équipe de coordination. Merci à elles pour ce beau et imposant suivi des 150 
enfants du caté et de leurs catéchistes pendant ces années perturbées et difficiles. 
C’est Anne-Florence Decorps qui prend la suite de Thérèse pour la coordination du 
caté, merci à elle !!  Merci enfin à David Grison qui termine son année au service de 
la chorale de St Jean-Baptiste. Nous cherchons à poursuivre cette expérience, peut-
être d’une manière différente, pour cette année ! S’il y a des motivés pour chanter 
et faire chanter, faites signe à Analy !               

 P. Cassiel 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Envoi en mission ! 

es paroissiens ont reçu récemment une nouvelle mission pastorale en 
paroisse, en voici un écho :  

Bernard Badin, diacre, en tant que serviteur 
des fraternités locales et petits groupes, pour une durée de 
trois ans. Avec une équipe qu’il constituera, il sera référent 
des fraternités locales, avec la mission de les visiter, être à 
leur écoute, si besoin aider et superviser les référents des 
fraternités. Il participera à l’organisation d’une journée 
paroissiale des fraternités, et travaillera au développement 
et à la création de fraternités. Enfin, il sera la personne déléguée comme référent 
paroissial pour les équipes de mouvement (MCR, ACO, CVX, équipe ND etc.) 

Merci et bonne mission à lui aux service des fraternités ! Si vous voulez vous 
lancer dans l’aventure, contactez-le ! 

 

M 

D 
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Chers amis et amies de la paroisse 

ous connaissez certainement le principe des Fraternités Locales. Il s’agit, pour 
un petit groupe de Chrétiens en proximité géographique, de se trouver de 
manière régulière pour un temps de partage à partir de la Parole de Dieu ou 

éventuellement d’un texte fondateur de notre Église (encyclique, texte des Pères de 
l’Église, etc.).  

L’objectif est de tisser notre Église paroissiale grâce à des liens amicaux et 
fraternels solides, c’est-à-dire qui ne se limitent pas à la fréquentation de la messe 
dominicale et le partage de l’apéro consécutif. ;-) 

Bonne nouvelle ! Dans le quartier de la mairie de Bourgoin, deux nouvelles 
Fraternités Locales sont nées au mois de juin, issues de l’essaimage d’une ancienne 
Fraternité devenue trop grande. Myriam, Vincent et moi-même (Séverine) 
constituons à nous trois l’ébauche de la Fraternité « mairie » : ainsi, il nous reste la 
capacité d’accueillir trois à cinq personnes supplémentaires. 

Si l’aventure vous tente, n’hésitez pas à venir nous rejoindre en me 
contactant (moraillon.severine@free.fr) pour connaître la date, l’heure et le lieu de 
notre prochaine rencontre.  

À bientôt la joie du partage ! Bien FRATernellement, 

Séverine MORAILLON, Myriam & Vincent PONCET 

V 

Une soirée de présentation 
du pèlerinage est prévue le 

mercredi 27 septembre                 
à 20h00  

à la Maison Paroissiale BJ 

Une bonne condition physique est exigée pour ce pèlerinage   
L'inscription est possible directement sur internet sur le site 

https://urlz.fr/mlUw 

mailto:moraillon.severine@free.fr
https://urlz.fr/mlUw
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C’est la rentrée du KT … pour l’équipe de coordination ! 
 

 

près des vacances bien méritées, nous avons eu le plaisir de nous  
retrouver autour  d’un bon repas pour lancer cette nouvelle année de 
catéchisme. Comme à notre habitude, nous bouillonnons d’idées à proposer aux 

enfants et aux parents. 
 
Retenez déjà ces grandes dates :  

 

❖  Après-midi de cohésion le dimanche 24 septembre au lycée St Marc 

❖  Temps Fort du samedi 09 décembre 

❖  Temps Fort du samedi 16 mars 

❖  Kermesse du samedi 01 juin 

❖  Et pour nos futurs communiants, la retraite aura lieu le mercredi 1er mai. 
 

 

Nous avons hâte de retrouver les familles et poursuivre (ou démarrer) ensemble                                            
ce  chemin de Foi vers la communion. 

 
Toute l’équipe de coordination et les catéchistes se tiennent à votre disposition pour                      

répondre à vos questions à l’adresse suivante catechismestfa@gmail.com 
N’hésitez pas à venir rejoindre notre équipe. 

Nous sommes toujours heureux d’accueillir  de nouveaux parents pour nous 
aider même ponctuellement ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A 

Équipe de coordo (presque au complet ce jour-là) 
Fabien Lambertin, père Cassiel, Pauline Auzon,                  

Marie Claude Bellot Paturel, Anne Florence Decorps 
(absente Bérénice Dos Santos et Marie Guillo). 

mailto:catechismestfa@gmail.com
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L'aumônerie rentre aussi ! 
 

i vous n'attendiez pas spécialement la rentrée des classes, vous vous demandiez 
quand l'aumônerie allait reprendre !  
 

Voici donc toutes les informations : 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

À l'aumônerie, nous allons vivre une belle année autour du parcours "Marque ta 
génération", avec de beaux moments de formation, de prière, des temps fraternels 

aussi ! Toute l'équipe est très motivée, alors à bientôt ! 
  

S - 15 septembre : présentation du 

projet aux parents à 20h à la 

Maison Paroissiale : inscriptions 

possibles 

- 22 septembre : rentrée des 

collégiens et lycéens : 17h-19h 

permanence, 19h30-20h45 

première séance ! Ce sera aussi à 

la Maison Paroissiale (87 rue de 

la Libération. Bourgoin-Jallieu) 
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        Disciples Missionnaires 
 
 

 
 
 

 

 

 
 

  
    

  
 
 
 
 

 

 
’ai vécu à Saint Clair de La Tour, dans une famille chrétienne. 

Nous habitions une grande maison qui appartenait à 

l’entreprise de mon père. À côté il y avait une maison de 

religieuses : Congrégation de Ste Philomène, les religieuses 

soignaient les malades.  Avec mes sœurs, on suivait parfois les 

cérémonies avec elles. Les jeudis, jour où on n’avait pas de classe,  

elles organisaient des jeux ; on s’amusait avec elles. Sœur Marie Augusta m’a 
marquée et m’a soutenue dans ma foi. Pour ma communion, nous avons eu 3 jours 
de préparation avec un prêtre de la Salette, je me souviens qu’il était très captivant 
et cette retraite a été un moment fort de ma foi.               

Quand j’ai connu mon mari il n’était pas baptisé (père catholique, mère 

protestante) et pour moi c’était important de me marier à l’église et surtout d’élever 

nos futurs enfants dans la Foi Catholique. Je l’ai convaincu de se faire baptiser mais 

il n’a pas pratiqué, moi j’ai continué avec l’Église catholique. A la paroisse je 

m’occupais du secrétariat. 
             

            À ce moment je m’adressais souvent à Jésus ou à Marie pour ma prière. 

            Pendant la période de la maladie de mon mari, je n’avais pas le temps de prier, 

j’étais très occupée par les soins, les rendez-vous. Il est décédé il y a vingt ans. 
            

 Maintenant je prie Dieu tous les jours, je m’adresse à lui, je lui dis Bonjour…, 

je raconte ce que je fais , les soucis des uns et des autres. Je récite des prières. Parfois 

je les oublie alors je recommence.  

À la maison de retraite le temps est long, j’ai le temps de prier. Comme je ne peux 

plus marcher je suis dépendante des soignants. C’est difficile ; parfois il faut attendre, 

alors je prie pour patienter. La prière m’aide, m’apaise. 

 J 

Qui suis-je ? 

- Age : 92 ans 

- Ville : Bourgoin-J. – Maison de retraite (J. Moulin) 

auparavant au Lavandou. 

- Situation familiale : Veuve, mère de 2 fils, 4 

petits-enfants et 2 arrière-petites-filles. 

- Secteur d’activité : Retraitée (assistante de 

direction) 
   

 

                                          
 

 

 

 

 

Qui est  
Dieu  

pour  

moi ?  

 

Témoignage de paroissiens             

pour se fortifier entre Frères 

 Dieu et 

 

 

 

 

 

 

Jacqueline 

APPY 
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            J’ai eu une petite fille, qui est décédée à 16 ans, d’une myopathie, elle n’a 

jamais marché. Ses parents ont « galéré » toutes ces années pour s’en occuper le 

mieux qu’ils pouvaient. Elle était pleine de souffrance, c’était dur de la voir ainsi, 

surtout quand je n’ai plus pu la porter dans mes bras. Même si c’est un mystère, je 

crois que quand je vais mourir, je vais la revoir, on va se retrouver, je la vois comme 

un ange. Mais on ne sait pas ! 
 

 
 

Deux évènements ont été importants, ils m’ont marquée et m’ont 

montré que Dieu agit dans nos vies. 

            Dans mon enfance, mon père était ingénieur et travaillait à Aix 

en Provence. Il était fragile des poumons, il est tombé gravement 

malade et devait avoir une opération par un spécialiste mais il avait 

beaucoup de fièvre. J’avais 10 ans, je voyais ce jour-là, ma tante qui repassait le 

complet de mon papa, et qui répond à mon interrogation : « oui ! ton père va faire 

un grand voyage » . Je ne comprenais pas car sa fièvre ne baissait pas. Elle voulait 

parler d’un départ pour le ciel, qu’il allait mourir ! Maman nous a alors demandé, à 

mes sœurs et moi, de prier très fort Sainte Thérèse de l’enfant Jésus pour papa. Ce 

que nous avons fait devant la statue de Ste Thérèse. Le soir même papa n’avait plus 

de fièvre et il a guéri. Ce fut un grand moment. 
           

 Mon fils a eu un garçon qui très vite s’est révélé sourd. Avec mon fils et ma 

belle-fille, nous avons cherché des spécialistes pour le guérir. Je priais Sainte Rita 

(sainte des causes désespérées). Un jour je lui dis : « Si mon petit-fils entend, j’irais 

en pèlerinage à Cascia (lieu dédié à Sainte Rita) » Finalement, mon petit fils a pu 

bénéficier d’une toute nouvelle technique à l’époque : une opération à Toulouse 

pour lui mettre un implant cochléaire. Depuis il entend bien. Je suis donc allée, 

comme promis, en pèlerinage à Cascia en Italie où j’ai remercié Dieu de cette grâce.  
          

 Depuis j’ai une affection particulière pour Sainte Thérèse et Sainte Rita que je prie 

souvent. 
 

L’important est de toujours prier Dieu. On peut lui dire tout ce qu’on 

veut, tout ce qu’on vit. Quand on a une souffrance, quand on perd 

quelqu’un, on peut lui dire, cela soulage de se confier à Dieu. Ne pas 

désespérer, même si notre prière n’est pas exaucée. Continuer de 

prendre le temps d’aller à la messe, prendre le temps de se recueillir. 

 

Comment 

Dieu 

agit-il 

dans ma 

vie ? 

 

Et pour 

une foi 
toujours 
vivante 
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Les REPAS PARTAGÉS des « DIMANCHES GOURMANDS » sont faits pour vous.   Ils 
ont lieu le 1er dimanche du mois à la Maison Paroissiale (à côté de l’église Notre-
Dame, B-J) et sont ouverts à tout le monde. 
À midi apéritif et repas. Après le repas, jeux jusqu’à 17h. 
Merci d’apporter un plat à partager et des jeux. 
Renseignements : 06 51 39 05 05 

 

Messe de la Sainte Anne à l'église de Montceau 
 

e samedi 22 juillet avec quelques jours d'avance, nous avons fêté la Sainte Anne, 
patronne de l'église de 
Montceau . 

 

Au cours de la messe, nous avons eu 
la joie d'accueillir Maelyne qui a été 
baptisée, «elle est devenue enfant de 
Dieu ». 
 

À l'issue de la messe de 18H30, le 
verre de l'amitié attendait les 
paroissiens : ce fut un beau moment 
d'échange et de partage : quel 
bonheur de se retrouver et aussi de prendre des nouvelles des uns et des autres ; 
nous avons également eu la joie de mieux connaître père Cassiel, notre nouveau 
curé. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

L 

RDV  dimanche               
01 octobre à 12h                 

à la 
MaisonParoissiale      

Repas partagé              
suivi de jeux 

Vous souhaitez faire des connaissances… 
Les dimanches vous semblent longs… 

Vous voulez vous distraire en bonne compagnie… 
Vous avez envie de partager vos recettes gourmandes… 

Vous aimez jouer et découvrir de nouveaux jeux... 

 

Dimanches 
Gourmands 
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Programme de l’année 2023/2024 d’un vicaire en vadrouille ! 

hers paroissiens, 

Depuis un an, j’ai entamé une formation que le père Roch-Marie 
notamment a déjà suivi par le passé. Elle est organisée par l’association 
Chemins d’humanité fondée par André MULLIEZ et soutenue aujourd’hui 
par différents entrepreneurs.  Le rêve d’André Mulliez fut de créer pour les 

prêtres un parcours de formation aux réalités économiques. Il avait noté en effet que 
les prêtres n’étaient pas vraiment familiers de ce monde... Aussi, a-t-il voulu bâtir un 
pont entre le monde des hommes et des femmes de l’entreprise et le monde des 
hommes d’Église. 
De par mon parcours universitaire et professionnel dans l’audit financier, il s’agit d’un 
monde que je connaissais bien. Alors pourquoi suivre ce parcours ? D’abord parce 
que cela fait plus de dix ans que j’ai quitté le monde professionnel, et que le monde 
change vite, on a toujours à apprendre ! Ensuite, parce que le monde de l’entreprise 
m’intéresse toujours. J’aime savoir dans quel monde vivent mes paroissiens, cela me 
permet de mieux les comprendre. Enfin, parce que j’avais eu de très bons retours de 
mes prédécesseurs. 
L’an dernier, j’ai donc suivi : 

- une formation à Paris où l’on envisageait la création d’une entreprise (avec 
mise en situation : avec mon équipe nous avions monté un business sur les 
salles de sport) 

- une formation à Bordeaux autour du monde du vin, sur le thème « vivre 
l’entreprise » 

- une formation à Clermont-Ferrand, chez Michelin, à la rencontre à la fois des 
décideurs mais aussi des employés dans les usines. Le thème était 
« comment et pourquoi une entreprise se transforme-t-elle ? » 

Cette année, ce sera plus dépaysant ! Je vais partir une semaine à New York où nous 
réfléchirons sur les mutations du monde ; une semaine à 
Strasbourg où nous envisagerons les équilibres 
macroéconomiques ; et enfin dix jours en Terre sainte, 
alliant la découverte des lieux saints, des rencontres 
universitaires, des contacts avec des entrepreneurs de la 
high-tech, dans un groupe rassemblant autant de prêtres 
que de laïcs ! 

Tout cela fait beaucoup de voyages, paraît-il qu’ils 
forment la jeunesse, alors espérons que je sois encore 
jeune !!!           En tout cas, jusqu’ici c’est passionnant   

    Père Corentin   

 

C 
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Nouvelles des Sœurs du Prado 

N (qui a été 3 ans à Bourgoin) a la joie de nous communiquer son 
engagement définitif chez les Sœurs du Prado. AN vivra cet engagement avec THU 
( qui, elle a vécu  3 ans en communauté à Toulouse).   

Elles le célébreront au Viet Nam le samedi 9 Septembre. 
 

Voici le témoignage de An :                                                                                                                                                  

En regardant le chemin parcouru, avec des hauts 

et des bas, je vois comment Dieu est présent dans 

chaque évènement de ma vie, comment Il m’a fait 

grandir, comment Il est fidèle et patient avec moi, 

comment Il est bon. C’est en méditant de cet 

amour de Dieu pour moi que je voudrais continuer 

à Le suivre avec toute ma liberté et ma volonté. 

Oui, je veux répondre à cet amour pour moi et je 

veux L’aimer chaque jour davantage. 

Huit ans, c’est un long chemin, dont trois ans en étude à Bourgoin et presque cinq ans de 
fondation au Vietnam. Revenues au Vietnam, nous cherchons ensemble, nous tâtonnons 
ensemble pour trouver une place pour la communauté dans la paroisse, le quartier, ainsi 
que la place de chacune de nous dans la communauté. Grâce à l’expérience de nos sœurs 
ainées nous avons pu organiser notre communauté de manière que, à tour de rôle, 
chacune puisse prendre sa place dans les tâches communautaires et je peux participer à 
la mission confiée : la prière de quartier, à Nha Be, les visites, le catéchisme sur la 
paroisse, l’accompagnement des jeunes en recherche, le travail à l’école, les comptes… 
Je rends grâce à Dieu de m’avoir donné la chance de vivre ces belles expériences. Le fait 
d’avoir la chance de rencontrer plusieurs personnes avec des cultures, mentalités et âges 
différents m’a permis d’être ouverte et capable de m’adapter à des situations 
différentes. Je voudrais dire merci à des amis et amies à Bourgoin-Jallieu. Vous êtes 
présents dans ma prière, je n’oublierai jamais votre amitié, votre générosité, votre prière 
et votre soutien pour moi. Merci aussi pour mes sœurs de la communauté à Bourgoin, 
vous êtes si bonne et si courageuse. Votre témoignage de fidélité et de charité sera pour 
moi un exemple pour vivre ma vocation et mon engagement. 
Je ferai ma profession définitive le 9 septembre au Vietnam, priez pour moi et priez pour 
nos sœurs du Prado, pour que Dieu nous rende capables d’aimer et servir les pauvres en 
vivant l’Évangile au milieu d’eux afin qu’ils se sachent bien-aimés de Dieu.  
 

Avec la Famille du PRADO  Site : www.leprado.org 
nous vous informons également que dans la marche vers la canonisation du Père 
Chevrier, un colloque universitaire se tiendra à Lyon du 11 au 14 Octobre 2023 
- à L’Université Jean Moulin Lyon 3 : « A. Chevrier au regard de l’Histoire du 19°-21°siècle 
- à l’Université Catholique :  A. Chevrier, un Saint pour notre temps ?                        
    

A 
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             Bonne Nouvelle à Nivolas-Vermelle 
     

ne nouvelle équipe MCR (Mouvement Chrétien des Retraités) va 
redémarrer à Nivolas-Vermelle courant octobre 2023 avec l’aide 
de sœur Marie-Georges (Petite Sœur des Maternités Catholiques de 
L’Espérance), qui sera accompagnée par Philippe et Margaret Mathias. 

Elle compte déjà environ 3 personnes intéressées. Les réunions se feront comme 
autrefois à la cure de l’église de Nivolas-Vermelle, où nous garderons les cadences 
habituelles du premier vendredi de chaque mois, si cela convient à tout le monde. 

 

Si vous êtes intéressés par cette réouverture d’une équipe MCR à Nivolas-
Vermelle, merci de contacter : L’Espérance, 246 route de Sérezin à Nivolas Vermelle 
(Tél : 04 74 27 92 55) 
 

Ou Philippe et Margaret Mathias au : 06 68 11 19 20 Mail : phmmathias@orange.fr. 
 

Nous vous attendons nombreux et nombreuses.           Bonne Rentrée 2023.2024. 
 

  

 

Hospitalité Dauphinoise - LOURDES 2023 

Témoignages recueillis dans des cars au retour 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------         
Inlassablement, avec l'amour et la tendresse d'une mère, Marie nous redit ce message  
d'humanité, d'humilité et d’amour que l'on ressent en venant à Lourdes !                              
Que de visages rayonnants j'ai croisé ! Quelles joies partagées ! Que de sourires        
échangés ! Merci Marie, merci Bernadette de nous montrer la bonne attitude...  

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Lourdes, c'est un coin de paradis sur terre,                                  
Merci Marie,  pour toutes les grâces reçues, pour les 
moments fraternels, pour les Malades rencontrés : ils 
sont des rayons de soleil, veille sur eux  Marie - merci et 
bravo aux différents responsables de l'hospitalité : que le 
Seigneur vous rende au centuple, merci aux jeunes, aux 
Prêtres, pour leur dynamisme et leur joie.  Au terme de 
ce pélé, mon cœur est en fête et chante « Magnificat ! » 

 
 

 

 

Je suis parti en me disant que j'allais donner beaucoup, et espérais recevoir un peu.     
Je reviens en me disant que j'ai donné un peu, et que je n'arrive pas à absorber tout  
ce que j'ai reçu !  
Oui, c'est le cœur plein de joie et d'espérance que je repars de Lourdes. 
Notre Église n'est pas morte, mais bien vivante ; c'est un temps fort que j'ai pu vivre. 

 U 

mailto:phmmathias@orange.fr
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Je rends grâce au Père pour cette richesse d'amour essentiel qui change le regard ;                              
le regard peut blesser ou faire grandir.  
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------                              
C'est mon 1er pèlerinage à Lourdes en tant qu'hospitalière ; j'ai pu trouver rapidement 
ma place, j'ai apprécié la bienveillance du groupe, témoigné par un sourire, un regard, 
une parole. Je me considère privilégiée d'avoir tant reçu de moments de partage avec 
les personnes qui m'ont entourée. 
Ce pèlerinage était nouveau pour moi où j'ai été aidée, choyée (en tant que personne 
malade), car j'étais hospitalière ; je ne peux que remercier les hospitaliers, les jeunes, 
pour leur présence, leur gentillesse, l'attention apportée.  

 

 

 

 

Ce pèlerinage m'a permis de faire de belles rencontres, m'a appris l'humilité. 
J'ai besoin de partager ce que j'ai reçu avec mes proches, pour les enrichir.    

         

 

C'est la 1ère fois que je fais le pélé avec le diocèse. Nous sommes accueillis, aidés, 
entourés. Merci  à tous celles  et ceux qui ont préparé le pélé,  sans oublier les guides et 
les scouts. 

 

 
 
 

Merci Marie, merci Bernadette de nous « conduire » sur le chemin 
de Lourdes. Nous te rendons grâce Seigneur, pour tout ce que 
nous avons partagé : la foi, la joie, la bienveillance, les sourires, les 
échanges, Fais Seigneur que nous témoignions autour de nous, de 
ce temps fort vécu toute la semaine, et de la rencontre avec les 
JMJistes à qui nous avons remis toutes les intentions de prières, 
pour les déposer à Fatima. 

 

 
 

 
 

 

Je rentre un peu fatigué, mais rempli d'espérance, de moments 
partagés avec mes frères et sœurs malades, qui pour certains supportent une vie 
difficile, avec courage. Merci pour tout l'amour des hospitaliers et malades, avec le 
Seigneur et sa sainte Maman.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------                         
Dans les chambres : très bonne entente entre hospitaliers et malades ; tout se                            
fait dans la bonne humeur – si on a une petite difficulté, elle est vite résolue.                                
Merci pour tout et pour ce qu'on ne peut exprimer, tellement c'est fort ! 

 

 

Merci Marie qui nous a devancés à Lourdes, et nous devance encore...merci pour                               
la super organisation, les gestes d'entraide, d'attention fraternelle, la disponibilité,                           
la patience de chacun.  

 
Merci à l'équipe d'animation liturgique, ainsi qu'aux organisateurs ! Merci à notre 
évêque, à nos prêtres !  Action de grâces pour les célébrations priantes ! Action de grâces 
pour la fraternité vécue durant ce pèlerinage, pour l'ambiance chaleureuse. 
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Ce n'est qu'une « synthèse » des témoignages reçus, qui reprennent les mêmes mots,                    
les mêmes ressentis. Des échanges pourront être partagés lors des rencontres par                   
secteur pour les « réunions-bilan ».        

  Ch G 
 

 
Lors de la messe d’entrée en pèlerinage, le 21 juillet,                               
9 hospitaliers, Anne-Marie BONNARD, Pierre BOUCHERAND, 
Fernanda DE SOUSA DE ABREU, père Jean Claude LEFEBVRE, 
Marie Christine LEGIRET, Béatrice MERLE, Thierry MERLE,  
Sandrine PIOT et père David RIBIOLET ont prononcé leurs 
vœux d’engagement au sein de l’Hospitalité Dauphinoise. 
Merci à eux pour leur dévouement auprès de nos frères et 
sœurs malades ou handicapés. 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

 

Prière de l’engagement 

Bernadette, le 18 février, lors de la 3ème apparition, tu as promis à la Dame,                                         
qui te le demandait avec beaucoup de respect, de venir à la grotte pendant 15 jours. 
Aujourd’hui comme Bernadette, désirant suivre l’évangile de Jésus-Christ et vivre                             
l’« Esprit Hospitalier », je m’engage au sein de la famille de l’Hospitalité Dauphinoise                      
de Notre Dame de Lourdes à servir humblement mes frères et sœurs malades,                        
handicapés et bien portants. 
Je m’engage aussi à poursuivre ma formation en approfondissant le message de Lourdes. 
Notre Dame de Lourdes, Santé des Malades, je vous confie mon engagement. 
Sainte Bernadette, que votre vie et votre exemple soient pour moi source de                         
générosité et de sainteté. 

Notre-Dame de Lourdes, Priez pour nous, Sainte Bernadette, priez pour nous. 
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Des JMJ autrement ! 
 

ollicités pour la 5e fois pour participer aux JMJ comme accompagnateurs au titre 
de soignants d’un groupe de 800 jeunes accompagnés par une trentaine de 
prêtres, nous voilà partis ! 

Après une semaine de pèlerinage qui s’achève au sanctuaire de Fatima par une 
messe internationale enthousiasmante, nourris par une belle liturgie quotidienne, 
les chants, la marche, les jeux, les ateliers de réflexion, la prière et les enseignements 
centrés sur l’amour de l’Église universelle et l’amour du Pape, nous arrivons à 
Lisbonne, tous portés déjà par la joie de retrouver des jeunes du monde entier.  

Éblouis immédiatement par l’ambiance joyeuse, chaleureuse et priante de tous ces 
jeunes, par l’accueil si sympathique de la communauté portugaise, nos pèlerins 
participent activement aux rassemblements et aux différents rendez-vous proposés 
par le Pape. 

Dans les deux églises confiées à notre groupe, se succèdent messes, catéchèses de 
nos évêques, (dont celle de Mgr Loïc Lagadec) spectacles, adoration et lecture suivie 
de la Bible, ateliers (vocation, pardon, bioéthique, discernement, et bien d’autres) 
ouverts à tous les pèlerins francophones. Les permanences de confessions laissent 
nos prêtres sur les rotules ! 

Nous avons pu soigner malades et “éclopés“, aider à l’intendance et transmettre 
l’éclairage de l’Église sur les questions de bioéthique ; trois après-midis toniques 
d’ateliers toutes les 30 minutes et que seule la tombée de la nuit interrompt. De 
merveilleuses et passionnantes discussions !  

Le sommet de ces JMJ a été la rencontre finale avec François, où ce million et demi 
de jeunes s’est montré capable d’un enthousiasme tonitruant et chaleureux puis 
d’une prière silencieuse et à genoux lors de l’adoration du samedi soir. Quelle 
espérance pour notre Église ! 

Quelle joie, pour nous, d’avoir pu vivre tous ces moments riches et intenses. Merci 
aux portugais pour cette belle organisation ! 

Reprenons l’hymne des JMJ et comme le Pape nous l’a demandé maintes fois, lève-
toi et pars en hâte : « avec Marie, nous venons dire OUI ! » 

Dominique Cadi 

  

S 
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Accompagnement scolaire au Secours Catholique 

 

es bénévoles sont recherchés pour accompagner dans leur 

scolarité des élèves de tous niveaux (primaire, collège…). 

L’accompagnement se fait au local du Secours Catholique, à la 

Maison des habitants de Champfleuri ou au domicile de l’élève, à raison 

d’une fois par semaine, entre 1h et 1h30 suivant le niveau. 

Si cela vous intéresse d’apporter une aide régulière à un élève pendant toute l’année 

scolaire et de travailler à partir de ses lacunes, merci de vous faire connaître au 06 

51 39 05 05. 
 

                    CCFD-Terre Solidaire 
 

e CCFD-Terre Solidaire recherche de l’aide pour préparer 
le Festival des Solidarités qui aura lieu fin novembre 
partout en France mais aussi en Nord-Isère. Deux points 

forts pour le CCFD-Terre Solidaire : 
- Une soirée avec projection d’un film « L’illusion de l’abondance ». 
- La participation à la journée « Solidarité en actions » à la Halle Grenette, 

samedi 2 décembre à Bourgoin-Jallieu. 
 

Tous les talents sont les bienvenus !              Renseignements au 06 51 39 05 05 
 

******************************************************************** 
Jean-Marc Eychenne, évêque de Grenoble-Vienne, les prêtres et les diacres du 
diocèse, ainsi que sa famille, vous font part du décès 
du père Denis Bourry, endormi dans l’espérance de 
la résurrection vendredi 11 août à l'âge de 89 ans 
dans la 67e année de son ordination. 
Les funérailles ont été célébrées en l’église Saint-
Etienne d’Arcis-sur-Aube ce jeudi 17 août.                                                                                                                                                                                
Ordonné prêtre le 29 juin 1957 pour le diocèse de 
Troyes 

À Bourgoin-Jallieu                                                                                                                                           
- 1991 à l’équipe pastorale du secteur 
Bourgoin-Jallieu, spécialement auprès de la Mission ouvrière                                                                                                          
- 1994 accompagnateur des paroisses au GIN de Bourgoin-Jallieu                                               

En 1999 en résidence à Vienne – Estressin, prêtre coopérateur à la paroisse Sanctus 
en Viennois. En 2014 Retour à Troyes 
 

La communauté diocésaine porte dans la prière la mémoire de ce prêtre, rend grâce 
pour sa vie donnée au service de ses frères et le confie à la miséricorde de Dieu.  

D 

L 
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Chants et 
Psaumes 

Méditation 

 

Écoute de 
la Parole 

Veillée le 3ème mercredi du mois 
20h-21h15        Église Ruy 

Prier et Chanter  
        dans l’esprit de Taizé 
   Mercredi 20 septembre, 20h,  

     église de Ruy 
 

Vous avez envie de partager un temps 
d’intériorité : 
- nourri de la Parole, 
- laissant une large place au silence, 
- vécu en communauté et s’ouvrant sur le 
monde, 
- invitant à la rencontre du Christ par le 
chant… 

Vous aimez prier en chantant à plusieurs 
reprises un verset de psaume                             

en diverses langues ? 
Que vous soyez : jeune ou moins jeune, 

chanteur ou musicien, actif ou contemplatif, 
vous êtes le bienvenu, pour une soirée ou de 

façon régulière ! 
Votre présence contribuera à notre prière 

Planning 2023-2024 

À l’église de Ruy, à 20h 
- 2023: mercredi 20 sept, 18 oct, 15 nov,  
- 2024: mercredi 17 jan, 21 février, 17 Avril, 15 mai, 19 juin 

 

À l’église Notre Dame, à 20h                                         

Deux veillées avec proposition du sacrement du pardon individuel 

       -     mercredi 20 décembre 2023 et vendredi 22 mars 2024 

Contact 06 66 29 68 92 
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* Quête impérée au profit des prêtres âgés du diocèse.  

 

 

 

 

Date Heure Lieu   

        

Samedi 9 sept. 11h30 Matinée baptêmes ND BJ   

  15h30 Chapelle de Meyrié   

  18h30 Notre-Dame B-J   

        

Dimanche 10 sept. 10h30 St J. Baptiste B-J   

  10h30 Maubec Batêmes après la messe  

  10h30 St Chef   

 
  

      

      Quête impérée *  
Samedi 16 sept. 11h30 Matinée baptêmes ND BJ   

  18h30 Notre-Dame B-J   

        

Dimanche 17 sept. 10h30 St J. Baptiste B-J   

  10h30 St Marcel Bel Accueil Baptême après la messe 

  10h30 Nivolas-Vermelle   

        

        

Vendredi 22 sept. 18h00 Arcisse Messe de la St Maurice 

        

        

Samedi 23 sept. 11h30 Matinée baptêmes ND BJ   

        

Dimanche 24 sept. 10h30 St J. Baptiste B-J Messe de rentrée 

        

      Congrès Mission à Lyon  

Samedi 30 sept. 18h30 Notre-Dame B-J   

        

Les messes à la Maternité Catholique ont lieu les dimanches à 7h 
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Adoration 

Vendredi de 7h30 à 8h30 à l’église Notre Dame BJ 
 (Sauf pendant les vacances scolaires) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Date Heure Lieu   

      Congrès Mission 

Dimanche 1er oct. 10h30 Saint Jean-Baptiste   

  10h30 Nivolas-Vermelle Baptêmes après la messe 

        

Samedi 7 oct. 11h30 Matinée baptêmes ND BJ   

  18h30 Notre-Dame B-J   

  18h30 Ruy St Denis 

        

Dimanche 8 oct. 10h30 St J. Baptiste B-J Dimanche Venez et Voyez 

  10h30 St Chef Baptême après la messe 

        

Laudes :                                                                                          

Lundi  (Sauf pendant les vacances 

scolaires), mardi, mercredi, jeudi, 

samedi : à 8h30 à l’oratoire de la 

cure St JB BJ, 1 rue Félix Faure.                                 

Vendredi à 8h30 à l’église ND BJ

        

    

  

Confession ou rencontre avec un prêtre :                                                                    

Vendredi de 7h30 à 8h15 à l’église Notre 

Dame BJ. (Sauf pendant les vacances  

scolaires)                    

Samedi de 9h45 à 10h45 à l’église St J.B. B-J 

ou sur RDV avec un des prêtres. 

 

 

 

 Messes en semaine :   
 

 

Mardi, Mercredi : à 18h30 à l’église St J.Baptiste B-J.                                                                  

Jeudi : 18h30 à ND BJ.   
 

Vendredi :  9h à l’église ND BJ, suivie de la Pause-Café à la MP. 
Samedi : 9h00 à l’oratoire de la cure St JB BJ, 1 rue Félix Faure. 
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Chapelle Notre Dame de la Salette de Meyrié 

             Prière hebdomadaire du Rosaire 
tous les dimanches de 15h30 à 16h. (Sauf mauvais temps).                              

Chapelet depuis N.D. Lourdes avec R C F Lyon. 

 

Messe en plein air samedi 9 septembre à 15h30 

 
              

 

 

 

 

 

 
 

 

Obtenir son certificat de baptême : 
 

Appelez la Maison Paroissiale au 04 74 93 10 43 aux heures d’ouvertures 
 
 

Renseignement sur les intentions de messe :  
 

 

Appelez la Maison Paroissiale au 04 74 93 10 43 aux heures d’ouvertures  

 

 

 

Mariages : Contactez la Maison Paroissiale aux heures de 
permanences téléphoniques.  (secretariat@stfa38.fr) 

 

Baptêmes : Contactez la Maison Paroissiale le lundi, le mercredi et 
le vendredi de 10h à 12h. (bapteme.stfa@orange.fr) 
 

 

 

Pour les concerts :  
Envoyez un mail à secretariat@stfa38.fr ou appelez la Maison 
Paroissiale le mercredi de 10h à 12h 

mailto:secretariat@stfa38.fr
mailto:secretariat@stfa38.fr
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À VOTRE SERVICE ! 

Le prochain bulletin paraîtra : le 05 octobre 2023.                         

Ce bulletin est à votre disposition pour y faire paraître vos 

informations paroissiales : annoncer un temps fort, 

raconter un événement particulier, ou pour faire part 

d’une information. Selon les impératifs de pagination, 

nous nous réservons la possibilité de modifier le texte et 

la présentation des articles reçus. Merci d’envoyer vos 

articles en pièces jointes (et non dans le mail), en format 

Word sans la mise en page. Pour parution dans le 

prochain numéro, merci de faire parvenir votre annonce 

au plus tard le : Mercredi 27 septembre à l’adresse :  

bulletin-paroisse.stfa@orange.fr 

Si vous souhaitez recevoir le bulletin par mail envoyez 

votre demande à l’adresse ci-dessus. 

 

ND BJ = église Notre Dame à B-J., St JB BJ = église St J-Baptiste à B-J., 

MP = Maison Paroissiale à B-J.  

Vendredi 15/09 : 20h, MP, rencontre Parents-Aumônerie scolaire. 
 

Dimanche 17/09 : Pèlerinage à la Salette.  

Vendredi 15/09 : 19h30, MP, Rencontre Jeunes-Aumônerie scolaire. 

Lundi 18/09 : 16h30, MP, Groupe de partage d’Évangile. 

Mercredi 20/09 : 20h-21h15, église de Ruy, Prier et chanter dans l’esprit de Taizé.  

Dimanche 24/09 : 10h30, lycée St Marc-Nivolas-V., Fête de rentrée de la Paroisse. 

Dimanche 01/10 : 12h, MP, « Dimanches gourmands » 
 

 

 

Permanences MP Lundi Mardi Mercredi Jeudi Vendredi Samedi 

10h - 12h ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ ☺ 

14h00 - 17h00 ☺    
☺  

Sauf pendant les vacances scolaires : 
seulement de 10h à 12h du lundi au vendredi 

La Maison Paroissiale est fermée les dimanches et les jours fériés  

Mentions légales : 
 

• Éditeur : Paroisse Saint 
François d’Assise,  
87 rue de la Libération  
38300 Bourgoin-Jallieu 
• Représentant légal : 
   Père Cassiel CERCLÉ 
• Directeur de rédaction : 
   Père Cassiel CERCLÉ 

• Imprimeur : Paroisse  

Saint François d’Assise, 

87 rue de la Libération –  

38300 Bourgoin-Jallieu 

• Parution le 07/ 09/23 

• Dépôt légal 09/23 

mailto:bulletin-paroisse.stfa@orange.fr
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LES GOUTTES D’AMOUR – Mère Teresa 

 

Ne vous imaginez pas que l’Amour, pour être vrai,  

doit être extraordinaire.  

Ce dont on a besoin, c’est de continuer à aimer.

  

Comment une lampe brille-t-elle, si ce n’est pas 

par l’apport continuel  

de petites gouttes d’huile.  

Qu’il n’y ait plus de gouttes d’huile, il n’y aura plus de lumière,  

Et l’époux dira : «je ne te connais pas.»  

 

Mes amis, que sont ces gouttes d’huile dans nos lampes ?  

 

Elles sont les petites choses de la vie de tous les jours : la joie,  

la générosité, les petites paroles de bonté, l’humilité  

et la patience, simplement aussi une pensée pour les autres,  

notre manière de faire silence, d‘écouter, de regarder,  

de pardonner, de parler et d’agir.  

Voilà les véritables gouttes d’Amour qui font brûler  

toute une vie d’une vive flamme.  

Ne cherchez donc pas l’Amour au loin ; Il n’est pas que là-bas, 

il est en vous. 

Entretenez bien la lampe et vous le verrez. 

 

 

 

 

 

 

Prière, Méditation 

 


